

Équipes
locales
DD 57

Conférence à Metz
Queuleu



L'équipe du CCFD-Terre solidaire de Queuleu-Plantières
vous invite à une

Conférence du Père José SOUZA
coordinateur
des projets de développement et de coopération,
pour la Congrégation des Prêtres du Sacré-Cœur

Sur le thème

**Développement solidaire :
Responsabilité
de la communauté internationale
et de la société civile**

**Vendredi 5 décembre 2014
à 20h00
Institution J.B. de La Salle
2 rue Saint Maximin à METZ
Entrée libre – Parking gratuit dans la Cour**